

(一財)長野県バレーボール協会 理事会・評議員会・加盟団体代表委員総会

第99回理事会・第18回評議員会 第27回加盟団体代表委員総会開催

【県総務委員長 赤間善浩】

令和5年度の事業報告及び決算・監査報告を審議する理事会・評議員会とその結果を報告する加盟団体代表委員総会が、令和6年6月8日(土)、塩尻市塩尻東地区センターにおいて開催されました。船木会長か

らは冒頭、「今年はパリオリンピック・パラリンピックがあり、あらゆる競技・スポーツに日本中・世界中が注目している。開催中のネーションズリーグはチケットが取れない状況で、テレビの視聴率も高い。日本中のバレーボールが追い風のなかにある。そのなかで、当協会としては、2028年信州やまなみ国スポ・全障スポの準備を具体化することや、中学生世代の選手たちの活動の場を用意していく。また、今年から始まるSVリーグの対応も行っていく。活発に動いているバレーボール界において、当協会も様々な課題を乗り越えながら着実に進んでいきたい。」とのあいさつがありました。

定例の会議事項の他に、審判委員会と公認審判員審査委員会の統合やジュニアクラブプロジェクト解散について審議・承認されました。また、役員について、欠員補充と体制強化のため、新たに理事3名、評議員1名が選出されました。



【令和5年度 事業概況報告】

新型コロナウイルス感染症が5月より第5類となり、それ以降はほぼ例年通りの事業を展開することができました。

鹿児島特別国体では、前年同様に少年男女の6人制とビーチの4種別が出場しましたが、それぞれ健闘したものの少年男子6人制の第7位のみ入賞となり、2028国スポ・全障スポを控えて、各種別共に強化策の見直しを迫られる結果となりました。

部活の地域移行への対応は、クラブを統括する県ヤングクラブ連盟を設立(10/28)、また中学新人県大会では出場男女48チーム中8チームがクラブとなり、部活地域移行を実感することとなりました。既に2年以内の部活廃止方針を打ち出した自治体もあり、中学・クラブ関係者のより一層の連携により、バレーボールを志す中学生の受け皿・競技環境を早急に整備していく必要があります。

今年度も女子・女性競技人口の減少は流れを変えることが出来ませんでした。男性競技人口は増加傾向へと転じました。男子日本代表チームの活躍やOB・OG交流大会など、普及イベントの効果が徐々に表れていると思われませんが、これらを足掛かりとしながら更なる普及活動の展開が必要です。

2028国スポ・全障スポ大会に向け、強化では当該世代(中1)を対象としたU13の選手発掘・強化活動

を開始、U14と併せて一貫指導体制構築が進展しました。審判員では新たにA級審判員3名(女性2、男性1)が誕生、また知的障がい者チームについては、スタッフの増員と障がい者指導者資格取得など、スタッフのスキルアップと選手バックアップ体制が着々と整備されています。

Vリーグにおいては、今年度も県関係4チームのホームゲームが延べ34日50試合実施されました。改めて関係者・関係地区協会のご協力に感謝いたします。各地区においてはVチームとの連携による数々のイベントが開催され、Vチームとの関係もより深化していると実感しています。

財務については、スポンサーの獲得や物販により収益増となりましたが、全体では今年度も130万円程の赤字となっており、更なる工夫と努力が必要です。

最後に、残念ながら今年度もコンプライアンス事案が発生しました。監督のみでなくチームに係る全てのスタッフへの指導不足を痛感する結果となりました。また地区協会役員・審判員の枯渇対策など課題も山積みですが、会員の皆様には、今後とも絶大なるご協力をお願いさせていただきまして事業概況報告とします。

男子は長野工業高校ペアが 女子は松商学園高校の2年生ペアが制する

色鮮やかな青葉の中を心地良い風が吹きぬける駒ヶ根市森と水のアウトドア体験広場ビーチバレーコートにおいて、男子 13 チーム 女子 5 チームによる長野県予選会が開催されました。ゲームは 28 点の 1 セットマッチ・ノーキャップ制での実施でした。

男子決勝は、今年からペアを組み、県外遠征において鍛錬を積んだ第 1 シードの東海大付属諏訪高等学校〔生坂・中沢ペア〕と、昨年に続く 2 年目のペアで、上越を拠点に練習を重ねて危なげない試合運びで決勝に進んだ第 2 シードの長野工業高等学校〔松本航太・松本康駕ペア〕との対戦になりました。

両チームとも粘りのレシーブから攻撃につなげる堅実な試合展開となりましたが、終始コースを狙う攻撃によって〔松本・松本ペア〕が着実に得点を重ねました。終盤、〔生坂・中沢ペア〕も気迫のこもった強打を交えた攻撃によって 3 点差まで詰め寄る粘りを見せましたが、28-25 で〔松本・松本ペア〕が逃げ切り、優勝を手中にしました。



【上伊那協会理事長 城田孝夫】

女子決勝は、昨年県予選会を総なめにした伊藤と 170 cm を超える身長を活かしたサウスポーアタッカーとセッターの二刀流である務台から成る第 1 シード〔伊藤・務台ペア〕(共に 2 年生) と、小柄ながらセンス抜群のプレーヤーコンビの第 2 シード〔高宮・藤森ペア〕(共に 1 年生) の松商学園高等学校同士の対戦となりました。

試合は序盤、〔高宮・藤森ペア〕のミスが重なり、また捨うも決めきれない戦況となつて、〔伊藤・務台ペア〕に 15-6 まで引き離されました。中盤、〔高宮・藤森ペア〕はサービスエース等で 21-14 まで追いつける粘りを見せましたが、伊藤の安定した攻守とサウスポー務台のサーブで相手を突き放し、力の差を見せつけて〔伊藤・務台ペア〕が 28-16 で優勝しました。

男女ともに北信越大会への出場に向けて忙しいスケジュールになりますが、体調を整えて満足のいく結果を残せるように頑張りたいと思います。



令和6年度 国民スポーツ大会(成年の部)長野県予選会

女子はルートインホテルズ信州 Brilliant Aries が6連覇 男子は長野☆GaRons が3連覇

6 月 16 日 (日)、標記予選会が小諸市において開催されました。男子 13 チーム、女子 5 チームが出場し、盛大な大会となりました

女子決勝ではルートインホテルズ信州ブリリアントアリーズと飯山市体協が激突。昨年と同じ対戦カードとなりました。

第 1 セットは序盤からルートインのペース。オポジット磯野とレフト高野のスパイクで 11-3 と大きくリードしました。追う飯山市体協は、オポジット鈴木スパイクとレフト矢野の連続スパイクポイントで 15-20 と粘りを見せるも、終始リードしたルートインが第 1 セットを先取しました。第 2 セットも序盤からルートインペース。センター山村のサービスエースとレフト黒鳥の連続ポイントで 10-5 とリードを奪っ

【佐久平協会理事長 宮沢智昭】

たのに対し、追う飯山市体協も両エース矢野・倉嶋のスパイクで 13-14 と 1 点差まで詰め寄りました。しかし終盤、ルートインは途中交代で入ったレフト山本



↑女子優勝 信州ブリリアントアリーズ

の強烈なスパイクで粘る飯山体協を押し切って勝負あり。ルートインホテルズ信州ブリリアントアリーズがセットカウント2-0で6年連続6回目の優勝を飾りました。

男子決勝は、長野☆GaRons とノーシードから勝ち上がったFEVERの対戦となりました。

第1セットは中盤まで一進一退の攻防でしたが、ここで抜け出したのは長野☆ GaRons。オポジット常田のキレのあるスパイクとサービスエースで16-13とリードを奪いました。FEVERもレフト黒田のパワフルなスパイクで応戦するも、終盤まで攻撃の手を緩めなかった長野☆ GaRonsが第1セットを先取しました。第2セットは一転、抜け出したのはFEVER。エース黒田の強烈なスパイクが決まり、8-3とリードしました。追う長野☆ GaRonsはセンター小林のサーブで相手を崩し、連続ポイントですぐさま追いつき、終盤まで一進一退の攻防となりました。両チーム、エースの

打ち合いで譲らない試合はデュースまでもつれ込みましたが、総合力で勝る長野☆ GaRonsがエース黒田を中心に攻め続け、FEVERを押し切ってセットカウント2-0で勝利して、3年連続3回目の優勝を果たしました。



↑男子優勝 長野☆GaRons

令和6年度 長野県高等学校総合体育大会バレーボール競技大会

男子の松本国際は3連覇 女子の都市大塩尻は4連覇で全国大会へ

長野県高等学校総合体育大会バレーボール競技大会が6月1日(土)～3日(月)、中信地区(松本市、安曇野市)で開催されました。1日目に1回戦、2日目に2回戦と準々決勝、3日目に準決勝と決勝・3位決定戦という日程で行われました。

男子決勝は、昨年度総体優勝の松本国際高校(以下「松本国際」と)と昨年度新人戦優勝の岡谷工業高校(以下「岡谷工」と)との対戦となりました。

第1セットは、序盤から両者2点以上のリードを許さずに互角の展開で進み、20点以降もシーソーゲームとなりました。23-23からツーセッターで常に前衛から3枚攻撃のできる松本国際がライトから速い攻撃を決めて24-23とリードすると、最後もサーブで崩してレフトからの攻撃をブロックでワンタッチをとり、再びライトからの速い攻撃を決めて25-23で1セット目を制しました。

続く第2セットは、試合序盤から松本国際が効果的にセンターからの攻撃を織り交ぜ、岡谷工のブロックに的を絞らせずリードを奪いました。対して岡谷工も

【県高体連専門委員長 中澤健祥】クイックを使いながら得点を重ねましたが、中盤にミスもあり4連続失点で5点差となる苦しい展開が続きました。終盤に入っても5点差が縮まらないまま、22-18から松本国際が岡谷工のレフト攻撃をブロックでシャットアウト。23点目を奪うと、粘る岡谷工が1点を返すも、レフトからのスパイクをストレートに叩き込んで松本国際がマッチポイントを握りました。最後は岡谷工のサーブミスで25点目をとり25-20で松本国際が勝利。3年連続12回目となる優勝を果たしました。

女子決勝は、東京都市大学塩尻高校(以下「都市大塩尻」と)と松商学園高校(以下「松商」と)の対戦となりました。

第1セット序盤は、都市大塩尻の速い展開の攻撃と松商の両サイドを広く使う攻撃がお互いに決まって9-9までは両者譲らない展開となりました。そこから都市大塩尻が松商のスパイクミスも含めて3連続得



↑男子優勝 松本国際高校



↑女子優勝 東京都市大学塩尻

点で差を広げると、中盤以降もブロックを絡めて4連続得点を奪ってリードを一気に広げました。最後はサービスエース2本を含む3連続得点で25-18となり、都市大塩尻が1セット目を制しました。

第2セットは、序盤に都市大塩尻が松商のサーブミスをつきかき4連続得点で5-2とリードを奪いました。松商は両サイドの攻撃を有効に決めて得点を重ねながら追う展開となりましたが、都市大塩尻は14-12から途中タイムアウトを挟んで6連続得点を奪

って19-12と一気にリードを広げました。最後は都市大塩尻のブロックが決まって25-15で勝利。高さのあるセンターからの攻撃を有効に使った都市大塩尻が4年連続10回目の優勝を果たしました。

この結果、男女優勝校が大分県中津市で行われる全国高等学校総合体育大会への出場権を得ました。また、男女各上位4チームが、6月14日(金)~16日(日)に福井県で行われる北信越大会への出場権を得ました。

令和6年度 北信越高等学校体育大会(第60回北信越高等学校バレーボール選手権大会)

女子の都市大塩尻は昨年の雪辱を果たす！男子松本国際は惜しくも準優勝に終わる

標記大会は今年度、福井県福井市の福井市体育館、勝山市の勝山市体育館ジオアリーナにて、6月14日(金)に代表者会議と開会式、15日(土)・16日(日)に試合という日程で開催されました。

女子は、県総体3位の長野商業高校が、2回戦で新潟県優勝チームの新発田商業高校を2-0、準々決勝でも富山県2位の富山商業高校を退けて堂々のベスト4進出。続く準決勝で敗れて3位となりましたが、健闘が光りました。

東京都市大学塩尻高校(以下:都市大塩尻)は安定感のある守りからのコンビバレーを展開、決勝戦まで危なげなく駒を進めました。福井工大福井との決勝戦では、第1セットこそ序盤で堅さが見られ、福井工大福井に好レシーブから効果的に得点を重ねられて20-25で落としましたが、2セット目以降は落ち着きを取り戻し、都市大塩尻が終始リードを奪って相手を圧倒する展開となりました。第2・第3セットを25-17・25-18と連取して昨年の雪辱を果たし、優勝という結果を手中にしました。

男子は、県総体優勝の松本国際高校(以下:松本国際)は、決勝まで順調に勝ち上がり、福井県福井工業大学附属福井高校(以下:福井工大福井)との対戦となりました。第1セットは、序盤で流れをつかんだ福井工大福井が、堅さの見える松本国際を

【県高体連専門部委員長 中澤健祥】寄せ付けず一方的な展開で先取しました。続く第2セット、松本国際のツーセッターを中心とした高速コンビバレーが機能し、好レシーブからの切り返しで得点を重ね、25-21で取り返しました。セットカウント1-1で迎えた第3セット、松本国際も粘りを見せましたが、高さに勝る福井工大福井に18-25で屈し、準優勝という結果でした。

今大会は、全体を通して長野県勢の健闘が見られ、特に長野商業は各県の上位を破る活躍を見せてくれました。また、決勝戦では男女とも長野県代表チームが勝ち上がり、活躍を見せてくれた大会となりました。



↑大健闘の女子第3位 長野商業

モルテン杯 第18回北信越クラブバレーボール6人制選手権大会

男女ともに飯山市体協が優勝！9月に開催される北信越ブロックラウンドへ

6月23日(日)、富山市において標記大会が開催されました。この大会は北信越のクラブナンバーワンを決める大会で、各県の予選会を勝ち上がった男女各1チーム(長野県はクラブカップ県予選の優勝チーム)が出場しています。また、優勝チームには9月に開催される「天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会北信越ブロックラウンド」にクラブ北信越代表とし

【県クラブ連盟理事長 桑原康秀】て出場できる権利が与えられます。長野県からは男女ともに「飯山市体協」が出場しました。

男子は2県(新潟県、富山県)の棄権があったため3県によるリーグ戦が行われ、実力を十分に発揮した飯山市体協が2勝して優勝しました。

女子は福井県が棄権したため4県によるトーナメントを行いました。リベロを含め7人登録の飯山市体協は準決勝を勝ち上がり石川県との決勝戦に臨みました。試合は3セットまでもつれ、途中セッターのアクシデントがありましたが、全員でカバーしながら見事優勝し、男女ともに北信越クラブチームナンバー1となりました。

また「全日本6人制バレーボールクラブカップ選手

権大会」への北信越ブロック枠1チームを決める選考大会が同日同会場で行われ、男子の南長野排球倶楽部が接戦を制し、全国大会への出場権を手にしました。

他県に比べ6人制の登録チームが多い長野県のレベルの高さを感じた大会となりました。



↑男子優勝 飯山市体協



↑女子優勝 飯山市体協

←推薦枠
南長野排球倶楽部



第23回全日本ビーチバレー高校男子選手権大会 長野県予選会

'24マドンナカップin伊予市 第28回全日本ビーチバレー高校女子選手権大会 長野県予選会

男子は長工ペア 女子は松園ペア 共に国スポ長野県予選優勝チームが勝利

標記大会を6月23日(日)、駒ヶ根市森と水のアウトドア体験広場(ビーチバレーコート)で開催しました。男子は7ペア、女子は4ペアが出場したこの大会は、全て28点の1セットマッチで勝敗を決しました。

男子の決勝戦は、長野工業高校[松本・松本ペア]と東海大諏訪高校[佃・清水ペア]との対戦となりました。東海大諏訪は1年生ペアで、スポ国優勝の長野工業ペアに何処迄食い下がるかがポイントでした。ゲーム開始から両チームのディグ、スパイクが効果的に機能して20点迄はシーソーゲームの展開でした。しかし終盤、東海大諏訪ペアのサーブミスをきっかけ

【県ビーチ連盟理事長 三島英徳】

に、一気に得点を重ねた長野工業が28-24で勝利しました。

一方、女子の決勝戦は、[伊藤・務台ペア]対[青山・大島ペア]という松商学園同士の対戦となりました。両チームは日々共に練習をしており、お互いの手の内は分かっているペア同志の対戦でした。昨年のスポ国経験者の伊藤がいるペアに対し、[青山・大島ペア]はディグとサーブの力で対抗。序盤はシーソーゲームの展開に持ち込みましたが、中盤から伊藤のショット、



務台の高さを生かしたスパイクやサーブが機能して [伊藤・務台ペア] 28-18 で勝利しました。

今回は男女共、スポ国長野県予選優勝チームが勝ち、7月の北信越予選に向けて順調な準備が出来ているように感じました。

又、今回、この大会に初めて出場して頂いたチームの中にも、練習さえすれば更に上を目指せる選手が沢山いました。ビーチバレーボールの競技することで、技術面・体力面共にアップすることは確かです。今後、より多くのチームの参加を期待しています。

第38回ビーチバレージャパン大会 第35回全日本ビーチバレー女子選手権大会 長野県予選会

男子は大学生ペアが連覇を果たし 女子は高校生ペアが圧勝！

6月30日(日)の大会当日は、朝から梅雨らしい本降りの雨と強い風が吹く中、男子「第38回ビーチバレージャパン大会(10チーム出場)」、女子「第35回全日本ビーチバレー女子選手権大会(4チーム出場)」の長野県予選会が開催されました。ゲームは28点の1セットマッチ、ノーキャップで実施しました。

男子決勝は、第1シードで昨年、同ペアで優勝している [佐藤・水野組] (大学生) と久々の決勝へ順当に勝ち上がった [丸山・赤間組] のベテランペアとの対戦となりました。

開始直後はシーソーゲームでしたが、7-7のチェンジコート後、[佐藤・水野組] が均衡を破り、拾って決める展開に持ち込んで徐々に点数を離しました。中盤、赤間の5連続サービスエースと丸山のスパイクで一気に逆転に成功してベテランの意地を見せるも、終

【県ビーチ連盟副理事長 小澤光良】

盤に入って一進一退の攻防から徐々に [佐藤・水野組] が点差を詰め、再度点数をひっくり返して 28-25 で勝利。[佐藤・水野組] が連覇を果たしました。

女子決勝は、第1シードの [北澤・伊藤組] (長野日大高校OG・松商学園高校OG) と [青山・大島組] (松商学園高校) の対戦となりました。

序盤から、[青山・大島組] はサーブで [北澤・伊藤組] の守りを崩し、更には流れに乗れない相手のミスも誘って、22-13 と試合の主導権を握りました。終盤に入ってもコートの角やスペースを狙う確実な攻撃で追撃を許さず、28-15 で力の差を見せつけて優勝しました。

男女共に全国大会への出場に向けて、海辺の暑さや風・砂などの環境への対応を十分に準備し、良い結果を残せるように頑張ってくださいと思います。



男子 優勝↑【佐藤・水野】 準優勝↑【丸山・赤間】



女子 優勝↑【青山・大島】 準優勝↑【北澤・伊藤】

男子はN-TECH A(長野東部中ペア) 女子は伊那東部中Aのペアが全国へ

【県強化委員 牛田佳伸】

梅雨の間隙を縫うような好天に恵まれた6月29日(土)、愛知県碧南市で行われるHEKINANマンモスカップ 第4回全日本中学生ビーチバレーボール選手権大会の予選会として標記大会を行いました。この大会は年々周知が進み、昨年度の第2回大会に比べて特に女子の参加チームが大幅に増え、男女合わせて21チームが参加しました。競技は、全て15点1セットマッチで行いました(決勝トーナメントのみデユースあり)。

男子にエントリーしたのは8チーム。4チームに分けて予選リーグ戦を行い、各ブロックの上位2チーム(N-TECHのA・B・Cチームと上田四Aチーム)で決勝トーナメントを争いました。N-TECH(エヌ・テック)は、長野市の部活動地域移行を受け、総合型地域スポーツクラブを目指して(一社)長野スポーツアカデミーが主宰するクラブチームです。

決勝戦は、準決勝を共に18-16で競り勝ったN-TECH A[長野市立東部中学の山崎・小俣ペア]と上田四A[上田市立第四中学の石井・井上ペア]の対戦となりました。中盤迄は攻撃的な上田四Aがリードしていましたが、好サーブで攻めたN-TECH Aが8-7と逆転。その後はシーソーゲームとなりましたが、スパイクミスをきっかけにN-TECH Aが14-11と一気にマッチポイントを握り、13点迄追い上げられ

たものの逃げ切って優勝しました。

一方の女子は13チームがエントリーしましたので、予選は3チームのブロックが3つ、4チームのブロックが1つの4ブロックに分け、各ブロックの1位チームが決勝トーナメントに進みました。その準決勝に進出したのは、伊那東部A・B・Cの3チームと下諏訪Aでした。

果たして決勝戦は、1勝1敗ながら得失点差でしぶとく勝ち上がって来た下諏訪Aを下した伊那東部A[小松・北原ペア]と、手の内が知れている同僚チームに競り勝った伊那東部C[松山・伊東ペア]という伊那市立東部中学同士の戦いになりました。伊那東部Aは、決勝でも2人の声による抜群の連携と読み、そして攻撃的なサーブでペースを握りました。伊那東部Cも好レシーブからコート奥の奥を突く攻撃で対抗しましたが、散発的な反撃に止まり、伊那東部Aが15-8で押し切って、全試合2桁失点無しという圧倒的な強さで優勝を果たしました。

全日本中学生選手権大会は8月24日(土)・25日(日)、愛知県碧南市の碧南緑地ビーチコートをメイン会場に開催されます。全国大会迄2ヶ月近くの期間がありますので、更に練習を重ね、両チーム共上位に進出することを期待したいと思います。



日本スポーツマスターズ2024 バレーボール競技 第24回長野県予選会 第23回全国社会人東7ブロック男女優勝大会 長野県予選会

マスターズ男子はOKAYA、社会人男子はOKAYA 女子は佐久総合病院が東7ブロック大会へ

【中高飯水協会理事長 小林尚人】

6月23日(日)、標記大会が共に飯山市民体育館で開催されました。

《スポーツマスターズ》

男子は「OKAYA.」と「V9NAGANO」の2チームが出場

し、一進一退の攻防の末、2-1で「OKAYA.」が昨年に続き優勝を果たしました。尚、女子は申込みがありませんでした。

《社会人東ブロック》

男子は「V9NAGANO」・「OKAYA」・「OKAYA.」・「丸子クラブ」の4チームが出場。「OKAYA」と「丸子クラブ」の決勝戦は速攻を中心に安定感のある試合運びで「OKAYA」が2-0で勝利。女子は「TMVC」と「佐久総合病院」の2チームが出場。サービスエースや高さを

生かしたブロックで得点を重ねた「佐久総合病院」が2-0で勝利しました。

全国大会に進出されるチームのご健闘をお祈りしております。



↑ マスターズ 男子優勝 OKAYA.



↑ 社会人東ブロック 男子優勝 OKAYA



↑ 社会人東ブロック 女子優勝 佐久総合病院

2024長野県ソフトバレーボール春季大会(全国予選会)

レディース・シルバー・ねんりんピックの3種別で県代表が決定!

6月2日(日)に豊丘村村民体育館(豊丘村)に於いて、レディースの部・シルバーの部・ねんりんピックの部の3種別が開催されました。レディースの部には2チーム・シルバーの部には7チーム・ねんりんピックの部には6チーム、併せて13チームのエントリーとなりました。

レディースの部では、「LOOK」(松本市)が「らいでん」(東御市)を2-0で下して優勝しました。「LOOK」は9月13日(金)~15日(日)、宮崎県宮崎市に於いて開催される第26回全国ソフトバレー・レディースフェスティバルに県代表として出場します。

シルバーの部では、予選を勝ち抜いた4チームによる決勝トーナメントで県代表を決定しました。決勝戦

【県ソフト連盟理事長 篠原初男】

は「リバティー」(安曇野市)と「ゼロクラウド」(長野市)との対戦となり、「リバティー」が2-0で勝利して優勝しました。「リバティー」は11月8日(金)~10日(日)、福井県福井市に於いて開催される第32回全国ソフトバレー・シルバーフェスティバルに県代表として出場します。

ねんりんピックの部は、予選を勝ち抜いた4チームによる決勝トーナメントで勝敗を決しました。決勝は「南風」(大町市)と「リバティーZ」(安曇野市)との対戦となり、「南風」が2-1で勝って優勝しました。「南風」は10月19日(土)~22日(火)、鳥取県境港市に於いて開催の第36回全国健康福祉祭(ねんりんピック)に県代表として出場します。



↑レディースの部優勝 LOOK



↑シルバーの部優勝 リバティアー



↑ねんりんピックの部優勝 南風

6 月 試 合 結 果

- ☆ 全国高等学校総合体育大会バレーボール競技大会 県予選会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.1-3_koko_sotai.pdf

- ☆ 第78回国民スポーツ大会ビーチバレーボール競技 男子2人制/女子2人制 県予選会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.9_kokusupo_beach.pdf

- ☆ 第60回北信越高等学校バレーボール選手権大会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.16_koko_sotai_hokusinetu.pdf

- ☆ 第78回国民スポーツ大会バレーボール競技(成年の部) 県予選会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.16_kokusupo_seinen.pdf

- ☆ 第24回日本スポーツマスターズ2024 バレーボール競技 県予選会
- ☆ 第23回全国社会人東ブロック男女優勝大会 県予選会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.23_masters_syakaijin.pdf

- ☆ 第23回全日本ビーチバレーボール高校男子選手権大会 県予選会 ‘24マドンナカップ in 伊予市
- ☆ 第28回全日本ビーチバレーボール高校女子選手権大会 県予選会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.23_beach_junior.pdf

- ☆ 全国中学生ビーチバレーボール2人制大会 長野県予選会
https://nagano-va.or.jp/R61.6.29_beach_tyugaku.pdf

- ☆ 第44回全日本バレーボール小学生大会 県予選会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.30_syogakusei_all_japan_ken.pdf

- ☆ 第38回ビーチバレージャパン 県予選会
- ☆ 第35回全日本ビーチバレー女子選手権大会 県予選会
https://nagano-va.or.jp/R6.6.30_beach_japan.pdf

7 月 スケジュール

7/6(土)	第 27 回全国ヤングクラブ男女優勝大会 県予選会	(岡谷市)
7/6(土)～7(日)	第 45 回北信越国民スポーツ大会 ビーチバレーボール競技	(石川県)
7/7(日)	天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会 県ラウンド	(安曇野市)
〃	長野県ソフトバレーボール夏季大会	(東御市)
7/11(木)	県スポーツ協会 令和 6 年度第 1 回地域スポーツ推進団体連絡会議	(長野市)
7/12(金)～15(月)	全日本 9 人制実業団男子女子選手権大会	(東京都)
7/13(土)～14(日)	第 54 回全日本中学校選手権大会 県予選会	(長野市)
7/13(土) ～15(月・祝)	第 74 回中部日本 6 人制総合男女選手権大会	(静岡県)
7/20(土)	令和 6 年度長野県スポーツ指導者研修会 (中南信コース)	(松本市)
7/20(土)～21(日)	第 37 回北信越小学生バレーボール大会	(新潟県)
7/21(日)	第 3 回長野県OB・OG交流大会	(千曲市)
7/25(木)～28(日)	第 43 回全日本 9 人制クラブカップ男子選手権大会	(山口県)
7/25(木)～29(月)	全国高等学校総合体育大会 女子バレーボール競技大会	(大分県)
7/26(金)	第 82 回国民スポーツ大会・第 27 回全国障害者スポーツ大会 長野県準備委員会 第 8 回総会	(WEB)
7/27(土)～28(日)	KOMAGANE CUP 第 6 回 ビーチバレーボール 中学生大会 (兼 第 15 回湘南藤沢カップ全国中学生ビーチバレー4 人制大会 県予選会)	(駒ヶ根市)
7/30(火)～8/3(土)	第 51 回全国高校定時制・通信制大会	(神奈川県)
7/31(水)～8/4(日)	全国高等学校総合体育大会 男子バレーボール競技大会	(大分県)